



福山高校
公式キャラクター
ころしょう先生



福山高校 ブログ 検索

中間考査 5月27日(水)～5月29日(金)

5月27日から29日の3日間にわたって、中間考査が行われました。特に1年生にとっては初めてとなる定期考査でしたが、それぞれベストは尽くせたでしょうか。

復習をしっかりと行い、今後の学習に活かせるようにしましょう。次は6月30日(火)から始まる期末考査です。



次の考査に向けて
FIGHT
じゃ☆



3G 彌勲さん・井上さん, 2G 福村さん

緊急事態宣言解除ミニコンサート 5月29日 金曜日

吹奏楽部が緊急事態宣言解除を祝して、ミニミニコンサートを開催しました。部員数3人という少人数での演奏でしたが、見事な演奏を披露してくれました。

「まちがいさがし」「紅蓮華」「Pretender」など今話題の曲の演奏に、会場は盛り上がりを見せていました。

次回は「七夕」に演奏会があるそうです。

生徒総会 6月5日 金曜日

各学級等から、多くの要望事項が出されました。提案者からの説明、提案に対する意見、議決(過半数以上の賛成で正式に要望を学校にあげる)の順で、一つ一つ真剣に話し合っていました。

学校をよりよくしたいという生徒の思いが伝わってくるようなさまざまな議論が繰り広げられていました。



進路ガイダンス 6月8日月曜日

進路ガイダンスでは、進学と就職に分かれて説明会が行われました。共に外部講師の方に来ていただき、進学は各学校の案内や説明、就職は面接練習を中心に指導していただきました。

今回の進路ガイダンスをきっかけに、自分の進路、将来について考えるいい機会になったのではないのでしょうか。



就職～面接練習～

進学～学校案内～



「福山創業塾」に向けて 蔓無源氏の栽培がスタート!

来年から始まる「福山創業塾」に向けて蔓無源氏（さつまいも）の栽培がスタートしました。校長先生を始めとした先生方と生徒たちとで作業をしています。土作りから始め、蔓無源氏のほか、トマトやゴーヤ、バジルを育てています。

※「福山創業塾」とは令和3年度からスタートする、生徒主体の探究型学習のことです。具体的には、利益を上げるために創意工夫をしながら、農作物の栽培商品化、販売活動に取り組みます。



フォッフッフッフッ!
収穫が楽しみじゃ!



今回は哲学者・教育者のデューイの言葉をみんなに贈るぞい!

「なすことによって学ぶ ～Learning By Doing～」

実際にやってみて学べることは日常のあらゆるところにあるのじゃ!
周囲に目を向け、たくさんのことに進んで取り組んでみるのもよいのう!

☆Topics☆

1. 期末考査 6月30日(火)～7月3日(金)
2. クラスマッチ 7月17日(金)
3. 終業式 7月20日(月)
4. 補充授業 7月21日(火)～7月31日(金)
5. 1日体験入学 8月6日(木)

本紙内容は、福山
高校公式ホームペ
ージからも見るこ
とができるぞい!

